

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \) Item](#)[222. Baden, Samedi 20 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

222. Baden, Samedi 20 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[Famille Benckendorff](#), [Politique \(Angleterre\)](#), [Politique \(France\)](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1839-07-20

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 604, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

222 Baden Samedi 20 juillet 1839, 3 heures

Une bien mauvaise nuit. Une bien mauvaise matinée, un mal de tête nerveux abominable, voilà de beaux éléments pour une lettre ! Celle qui m'est venue de

vous hier est fort intéressante, je vous en remercie. Vraiment ici à Baden on est étonné de l'affaire Barbés, elle est peut être oubliée à Paris. Mais il me semble que l'effet n'y a pas été bon non plus, car les journaux ministériels se taisent, et les autres ont des articles abominables.

Dimanche 21 5 heures

Vous voyez que j'ai été bien peu capable d'écriture. J'ai souffert de maux de tête horribles. Je suis un peu mieux dans ce moment-ci. On me dit que cela tient au temps qui est à l'orage. C'est des bêtises. J'ai mal parce que je suis malade. J'ai reçu votre dernière lettre de Paris. Dites-moi pourquoi vous n'êtes pas retourné à Neuilly avant votre départ. Je vous remercie beaucoup d'avoir procuré la course du courrier à M. de Castillon.

Je sais de Berlin que la conférence de Vienne n'est pas aussi sûre que le dit M. de Metternich. Il est bien actif dans ce moment. Moi je le suis aussi on du moins j'essaye de l'être, demain j'envoie un gros volume à mon frère. J'aurais voulu vous consulter sur tout. J'ai eu ce matin une longue visite de Sir John Courey, il m'a tout raconté. Savez-vous qui est au fond de tout cela ? Léopold. Depuis l'année 35 il a brouillé la mère et la fille afin de gouverner celle-ci. L'instrument est Letzech. Il n'a réussi qu'à brouiller, mais non à gouverner.

Voyez quel griffonnage, il m'en coûte un peu d'écrire. Et quelle pauvre lettre ! Vous la recevrez bien mal. Il me semble qu'elle n'est là que pour faire acte d'existence. Vous n'en voulez que tous les deux jours vous avez raison, mes lettres sont trop bêtes. J'en ai reçu de Lord Grey ce matin. Il est très anti ministériel et parle des Chartistes avec le plus grand dédain. Il m'invite beaucoup à venir à Hewish, s'il était plus près J'irais. Adieu. Adieu. Que de choses j'ai à vous dire, à vous demander. Ah que nous sommes loin, & que le temps est long encore. Adieu mille fois et bien tendrement.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 222. Baden, Samedi 20 juillet 1839,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1839-07-20

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 24/12/2025 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/1761>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreSamedi 20 juillet 1839

Heure3 heures

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionBade (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification

Janet, 1722, very slender, very tall, with long hair, a very strong person, is at 172, and, I understand, a great deal younger. Her mother, Mrs. Anne Fletcher (Marlboro, now New Haven, Conn.) died in 1721, leaving a widow, Janet, who died in 1751.

Montane Guineat. (B.A.D. 1930)

at Val Miquel, living.
Catalans

Transf.

fini. adui, adui: non ho veder j'ha una dirsi
una succursa. a l'ora una, venne (sai, a l'ora una
lunga pausa, adui, adui, poi esplose l'indennità).

69

222/ Pedro Samudio 20 juli 1857 3 hours.

un bon macaroni tout, un bon macaroni
matin, un mal de tête ce matin, abominable,
vite le beaujolais pour une bouteille ! elle
peut pas venir de l'ouest elle fait partie
de ma succession. Maintenant c'est Bada ou
whatnot de l'affaire Maréchal, elle est peut-être
oublié à Paris. Mais il y a quelque chose d'effrayant à y aller
par elle ! On va y aller, car le journaliste, le journaliste,
le journaliste, elles autres, ont des actes, abominables,
dimanche 21. 5 heures. M. opp papa il y a bien plusieurs
semaines, il suffit de regarder le sommaire
de la presse, pour voir que
l'incident ci-dessous a été
évoqué au moins une vingtaine de fois.
C'est à dire, bâti sur une
base pure, pure pâture recouverte

je suis très heureux de faire. Néanmoins, au moment
où je suis par retour à Neuilly, au bout de trois mois,
j'aurai beaucoup d'avis pour la faire, et
conviens à M. de factillon. J'aurai de Berlin (ou de l'après
de Vienne) nul par ce qui sera peut-être dit M. de Mitterrand
il soit bien actif dans ce moment. Je n'aurai pas
de avis, je passerai l'été. Demain je verrai un pro-
chain à ce sujet. J'aurai M. de Mitterrand
tout. J'ai un certaine chose à dire. Si l'on
lance il ne a tout raconté. L'avez-vous pas entendu
de tout cela? Léopold. Depuis l'année 35 il a connu
la veuve avec la fille, affin de pourrir avec. Il a connu
et ... à l'âge de ... il a vingt ans à l'époque, il
nous a connus. Nous sont prêts pour nous, il

en en env. un peu d'herbe. Et quelle jolie lettre ! Mon
a. secours, bien veau. Et un moulle qui me suit le plus long
peut être d'équitation. Mais c'est moins peu bon, le long
jour sans eau, sans bâche, tout trop bête. J'en
ai reçu à bord pour le matin. Il est très malin. Maintenant
il parle très parfaitement avec le plus grand plaisir. Il
en connaît plusieurs d'entre nous. Il fait plaisir, puis

Prévost Guizot (R.A.D. 25.4.30.)

af. Val de Reuil. Léonard.
Calais.

Frederick

j'irai. adieu, adieu. que de choses j'ai à vous dire
mon pauvre. à la paix, lorsque l'ami, et j'aurai
long temps ! adieu aussi. bon et bon endroit ?